



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe los motivos de la fuga de once personas en menos de cuatro días semana de comisaría de la ciudad de Santa Fe, cabecera del departamento La Capital, entre los días 18 y 21 de noviembre de 2023.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Entre los días sábado 18 y martes 21 de noviembre de 2023, se conocieron detalles de la fuga de once personas de dos comisarías en la ciudad de Santa Fe, cabecera del departamento La Capital.

El sábado 18 de noviembre, nueve detenidos que estaban en las celdas de la Subcomisaría 6a de La Guardia lograron escapar en horas de la madrugada.

La sede policial está ubicada a poca distancia del cruce entre la ruta nacional 168 y la ruta provincial 1 y albergaba a 23 reclusos, prácticamente el doble de su capacidad.

Según trascendió, los internos habrían violentado algunos candados para darse a la fuga y desaparecer.

Los uniformados recién se percataron de la evasión a las 6.50 de la mañana, durante el cambio de guardia, pero se habría producido entre las 5 y las 5.30 de la madrugada, cuando vecinos escucharon pisadas y corridas sobre sus techos.

El caso está siendo investigado por el fiscal de la Unidad de Violencia Institucional, el doctor Ezequiel Hernández, del Ministerio Público de la Acusación, quien ya ordenó las primeras medidas para determinar cómo ocurrió el incidente y cuáles son las responsabilidades del personal.

Las actuaciones fueron asignadas a personal de la Agencia de Control Policial.

Por otra parte, el martes 21 de noviembre, dos presos escaparon de la comisaría del distrito costero de Alto Verde, en el este de la ciudad de Santa Fe, tras forzar una reja y levantar la chapa del techo en momentos en que la dependencia se inundaba debido a un temporal, informaron hoy voceros policiales.

La fuga ocurrió en la Comisaría 24 de Alto Verde mientras los agentes policiales desagotaban las instalaciones inundadas por la lluvia, instancia que fue aprovechada por los dos únicos reclusos que había en el sector de celdas.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Se trata de la segunda evasión de presos de una comisaría de Santa Fe en menos de una semana, ya que el sábado pasado se fugaron nueve hombres de la subcomisaría 6ª del distrito La Guardia, situado a pocos kilómetros de Alto Verde, de los cuales fueron recapturados solo cuatro.

Más allá de los detalles es fundamental conocer las razones de las fugas y el motivo por el cual estas personas estaban detenidas en las comisarías.

Y, por otro lado, saber si existe una coordinación entre distintos estamentos del estado provincial para no generar hacinamientos en las cárceles que luego se repite en las comisarías por lo que los integrantes de la fuerza en lugar de proteger a la gente de los barrios terminan trabajando como guardiacárceles.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.